
【7】 市議会だより

地方分権の推進や三位一体の改革、そして回復
が実感できない地方経済など、本市のみならず、
地方行政運営はますます厳しい状況となってい
ます。また、本市では中心市街地の活性化対策
や企業誘致問題など、小浜の将来を左右する重
要な問題、課題が山積しております。 

これらの問題について、専門的に調査、研究を
行い、今後の市政に反映させるために、議会内
部に「行財政問題対策委員会」と「地域活性化
対策委員会」を設置しました。 
それぞれのメンバーは次の通りです。 

◎地域活性化対策委員会 
 
≪設置の目的≫ 
地域の活力の源である産業振興、まちづくりの
推進など、地域が活性化する取り組みについて
調査、研究する。 
 
≪主な調査事項≫ 
・中心市街地活性化問題について 
・企業立地および誘致問題ならびに雇用促進　
について 
・農林水産業の振興と地域活性化について 
・交通インフラの整備と効果について　など 
 
≪委員構成≫ 
　委 員 長　小 堂  清 之 
　副委員長　下 中  雅 之 
　委　　員　佐久間　 博　　松 崎  圭一郎 
　　　　　　藤 田  善 平　　上 野  精 一 
　　　　　　三 木　 尚  　　宮 崎  治宇蔵 
　　　　　　井 上  万治郎 

◎行財政問題対策委員会 
 
≪設置の目的≫ 
三位一体の改革や大型事業による財源不足など、
山積する行財政問題全般について調査、研究する。 
 
 
≪主な調査事項≫ 
・市行財政改革プランの現状と効果について 
・本市財政の今後の見通しについて 
・安定的な自主財源の確保、創設について 
・事務事業評価と歳出の見直しについて　など 
 
 
≪委員構成≫ 
　委 員 長　清 水  正 信 
　副委員長　能 登  恵 子 
　委　　員　垣 本  正 直　　風 呂  繁 昭 
　　　　　　富 永  芳 夫　　池 尾  正 彦 
　　　　　　山 本  益 弘　　石 野 　保 
　　　　　　山 　  勝 義 
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◎嶺南広域行政組合 
　　　　　　　　（4名） 
　垣 本  正 直 
　三 木　 尚 
　井 上  万治郎 
　池 尾  正 彦（代表） 
　※嶺南各市町で構成 

◎福井県後期高齢者医療 
　広域連合議会議員 
　　　　　　　　（1名） 
　富 永  芳 夫 
　※県内全市町で構成 

◎若狭消防組合議会 
　　　　　　　　（7名） 
　下 中  雅 之 
　藤 田  善 平 
　上 野  精 一 
　風 呂  繁 昭 
　三 木　 尚 
　小 堂  清 之（議長） 
　山 本  益 弘 
　※美浜町・若狭町・ 
　　おおい町・小浜市 
　　で構成 

◎公立小浜病院組合議会 
　　　　　　　　（10名） 
　佐久間　博 
　松 崎  圭一郎 
　能 登  恵 子 
　垣 本  正 直 
　宮 崎  治宇蔵 
　井 上  万治郎 
　清 水  正 信（議長） 
　池 尾  正 彦 
　石 野　 保 
　山 　  勝 義 
　※美浜町・若狭町・ 
　　おおい町・小浜市 
　　で構成 
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ご意見メールは…gikai-jimu@ht.city.obama.fukui.jp
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5月18日に開催された臨時会において、正副議長の選挙をはじめ、議会運営委員会委員な
らびに常任委員会委員の選任等、議会の構成が決まりましたのでお知らせいたします。 

議　長　富 永  芳 夫 
副議長　池 尾  正 彦　　　　　　　　　　議会選出監査委員　石 野　 保 

◎議会運営委員会（7名） 

　委 員 長　山 本  益 弘 
　副委員長　上 野  精 一 
　委　　員　佐久間　博 　　下 中  雅 之 
　　　　　　風 呂  繁 昭　　三 木 　尚 
　　　　　　清 水  正 信 
 
◎企画総務常任委員会（6名） 

　委 員 長　藤 田  善 平 
　副委員長　佐久間　博 
　委　　員　能 登  恵 子　　宮 崎  治宇蔵 
　　　　　　清 水  正 信　　池 尾  正 彦 
 
◎まちづくり常任委員会（6名） 

　委 員 長　垣 本  正 直 
　副委員長　松 崎  圭一郎 
　委　　員　上 野  精 一　　風 呂  繁 昭 
　　　　　　小 堂  清 之　　山 　  勝 義 
 
◎民生文教常任委員会（6名） 

　委 員 長　三 木　 尚 
　副委員長　下 中  雅 之 
　委　　員　井 上  万治郎　 富 永  芳 夫 
　　　　　　山 本  益 弘　　石 野 　保 

　この委員会では、読んで字のごとく、
議会の運営全般について協議する組織で、
議会の責任者である議長の補佐的機関
として活動する法定委員会です。 
　定例会などの運営はもちろん、議会
改革など議会組織のあり方などもこの
委員会で協議することがあります。 

　議会で取り扱う議案には、税金に関
するもの、福祉に関するもの、土木に
関するもの等、多分野にわたります。
これらの議案を効率よく審査していく
ために、分野ごとに委員会を設置し、
そこで関係する議案を専属的に審査、
調査しています。 
　その中でも、常設されている委員会
を『常任委員会』といい、本市議会で
は左表のとおり3つの常任委員会が設置
されています。 
　企画総務常任委員会では、税や財務、
企画、人事などの主に総務部と総合政
策部の事務を所管としています。 
　まちづくり常任委員会では、商工、
観光、産業建設などの市民まちづくり
部と産業建設部の事務を所管としてい
ます。 
　民生文教常任委員会では、福祉、環境、
教育などの福祉環境部と教育委員会の
事務を所管としています。 

 ◆ご意見・ご要望をお寄せください。 皆様の市議会に対するご意見・ご質問・ご要望等を
議会事務局宛てのメールでお受けすることができます。
メールアドレスは下記のとおりです。 
gikai-jimu@ht.city.obama.fukui.jp

◆ホームページで会議録を掲載。 
小浜市のホームページで、平成13年9月定例会から
の会議録をご覧になれます。 
URLは  http://www.city.obama.fukui.jp 

メニューの　議会・会議録　ボタンから。 


